

# *Cuba organise un forum pour attirer des investissements étrangers dans le secteur de la santé*

---



La Havane, 19 mars, (RHC).- Cuba organise un forum des investissements étrangers dans le secteur de la santé. C'est tout à fait une nouveauté dans notre pays.

Niurka Marzan, spécialiste du groupe de promotion des affaires à la Chambre de Commerce de Cuba, a avancé

que ce forum aura lieu, du 23 au 25 avril, dans le cadre de la IIIe convention internationale de santé de La Havane.

Des experts d'une trentaine de pays ont d'ores et déjà confirmé leur participation à la rencontre

Niurka Marzan a précisé que ce forum vise notamment les entreprises pharmaceutiques et bio-technologiques, des instituts de recherche et des entités spécialisées en fonds d'investissements et capital à risque.

Source: [ACN](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157838-cuba-organise-un-forum-pour-attirer-des-investissements-etrangers-dans-le-secteur-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**